

Bericht aus der Evangelisch-reformierten Kirchgemeindeversammlung Rüti vom 14. Juni 2018

Die bisherige ist die neue Rechnungsprüfungskommission.

Für die Kirchgemeindeversammlung der Evangelisch-reformierten Kirchgemeinde waren drei Geschäfte traktandiert:

Die Abnahme der Jahresrechnung erfolgte ohne Gegenstimme. Das Budget von rund 1,542 Mio. wurde um 6000 Franken überschritten. Eine wahre Ziellandung! Der Jahresbericht der zur Kenntnisnahme stand, wurde wie schon letztes Jahr in einer durch viele Bilder aufgelockerten Form präsentiert. Auf drei Themenkreise wurde speziell eingegangen: «Wohin wir gehen», «Was wir feiern», «Woran wir bauen».

Die bisherigen Mitglieder der Rechnungsprüfungskommission stellten sich zur Wiederwahl und wurden mit warmem Applaus gewählt. Anschliessend wurde Marcel Wermuth auch für diese Legislatur zum Präsidenten gewählt. Die weiteren Mitglieder sind Silvie Kapp, Vizepräsidentin, Iren Forster, Aktuarin, Jeannette Lehmann und Peter Zollinger.

In der anschliessenden, nicht mehr zum offiziellen Teil gehörenden Gemeindeausprache, verabschiedete der Präsident Jürg Suter, Bruno Christen. Er dankte ihm herzlich für seine umsichtige und zuverlässige treuhänderische Tätigkeit während der letzten 16 Jahre. Im Weiteren wurde über die Organisation der Kirchenpflege, den Stand der Bauten und den bevorstehenden Kirchentag informiert.

Die Kirchenpflege